Objectif Emploi



Il traverse l'océan pour devenir Electricien Automobile.

Nicolas Champlain 21 ans à commencer son parcours professionnel par un CAP mécanique automobile au CFA de Guyane.

Pour exercer pleinement le métier de mécanicien, il est maintenant impératif d'être pointu en électronique, il décide donc de compléter son cursus par une formation d'électricien automobile.

Malheureusement cette formation n'est pas dispensée en Guyane.

En effet, très souvent les départements et territoires d'outre mer ne sont pas en mesure de former à tous les métiers.

Nicolas prend donc la direction de la Martinique. Après 3 mois d'attente elle se voit annulé pour manque d'inscription.

On propose alors à Nicolas d'effectuer cette formation en Métropole. 2 mois après il prend son envol pour atterrir au campus de l'AFPA d'Istres.

Dans ce cas l'ADOM (agence d'outre mer pour la mobilité) prend en charge le financement de la formation et les frais de voyage pour les Ultramarins.

Après 4 mois de formation Nicolas s'emblait être satisfait du déroulement de la formation.

Thierry Coquillaud, son formateur:

« C'est une formation de 11 mois avec surtout de la pratique. Elle permet à son issue d'installer ou de réparer les systèmes électriques ou électroniques d'une voiture. Deux périodes d'application dans un garage qui permettent d'être confronté aux exigences du métier pour satisfaire une clientèle. C'est un travail manuel en atelier parfois en position inconfortable (sous une voiture) qui demande un grand sens pratique et beaucoup de patiente.

Loin de chez lui, Nicolas ne se sent pas perdu « puisqu'en dehors de la formation, je peux parler créole avec les nombreux ultramarins présents dans d'autres formations sur le campus ».